

En Magallanes

Minvu busca adquirir terrenos para proyectos habitacionales

Con el objetivo de fortalecer el Plan de Emergencia Habitacional, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) ha adquirido 10 terrenos en Punta Arenas, sumando 18,59 hectáreas. Además, está en proceso de compra de 12,5 hectáreas en Porvenir y se espera incorporar nuevos suelos en Natales y Punta Arenas.

Para seguir avanzando, el Minvu abrió en mayo una convocatoria para ofertar terrenos, vigente hasta el 30 de junio. "Buscamos ampliar el banco de suelo público para ésta y futuras administraciones, por lo que invitamos a presentar

ofertas con los requisitos establecidos", señaló el seremi Marco Uribe Saldivia.

Los postulantes deben adjuntar documentación técnica y legal, disponible en https://serviumagallanes.minvu.gob.cl/2025_llamado-a-ofertar-terrenos. Las ofertas se recibirán hasta el 30 de junio en la Oficina de Partes del Serviu (Croacia N° 722).

Este proceso permitirá adquirir terrenos aptos para la construcción de barrios integrados, seguros y con buena conectividad, respondiendo a la demanda habitacional de la región.

